



Investigadores de la Usal y Barcelona estudian el control de la mitosis

SALAMANCA. Uno de los focos de interés del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca es el estudio de la mitosis, un proceso que forma parte de la división de las células en el que se duplica el mate-

rial genético. Ahora, el centro salmantino trabaja en colaboración con el Instituto de Investigación en Biomedicina, de Barcelona, que aborda este mismo proceso desde un punto de vista distinto. Así, se trabaja en encontrar relaciones entre ambas líneas de investigación con la intención de poder desarrollar y potenciar proyectos conjuntos. ■